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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 55 
Jesus Christus 
Meine Geliebten, als Ich als Jesus im Menschengewand über die Erde ging, haben Mich 

unzählige Meiner Geschwister begleitet, sind mit Mir gegangen. Viele habe Ich gerufen, viele sind 
auch wieder ferngeblieben. So ist es auch heute. Manche kommen, manche gehen, doch die 
Liebe, die sie von Mir erfahren haben, bleibt in ihren Herzen. Ich rufe Mein Kind immer wieder, 
achte jedoch den freien Willen.  

So kann ein Kind selbst entscheiden, mit Mir zu gehen, die Liebe zu leben oder andere Wege 
zu beschreiten. Bleibt in Demut mit Mir verbunden. Bleibt in der Demut, wenn ihr auf eure 
Geschwister schaut oder auf das, was in der Welt geschieht.  

Je mehr ihr verzeiht, umso heiler, umso heller wird es in euch, umso mehr Friede zieht in euch 
ein, umso mehr versteht ihr eure Geschwister. Ihr braucht nicht mehr zu hadern oder zu nörgeln, 
sondern ihr versteht und in euren Herzen formt sich ein Gebet für sie. (LLK 24.06.23) 

Jesus Christus 
Manches Meiner Kinder hat den Eindruck, dass Ich nicht da bin, dass Ich fern bin, dass 

Ich nicht reagiere auf das, was euch am Herzen liegt. Und diese Gedanken kann Ich 
durchaus nachvollziehen. Nun, Meine Antwort darauf ist vielschichtig, denn da die Situation 
jedes einzelnen Meiner Kinder auch unterschiedlich ist, gibt es darauf auch keine 
allgemeine Antwort.  

Die Entscheidung darüber, sich Zeit zu nehmen für eine Begegnung mit Mir, die kann 
Ich euch im Grunde genommen nicht abnehmen, sondern Ich kann euch nur einladen, sich 
dafür zu entscheiden. Ich weiß, dass das nicht einfach ist, weil oft so vieles auf euch 
einstürmt und ihr meint, dieses oder jenes wäre besonders wichtig oder noch zu tun, und 
dann seid ihr im Zwiespalt. 

Die Frage ist nur: Was kann euch helfen, hier umzudenken? Wobei Ich sagen möchte: 
umgedacht habt ihr ja, denn ihr wisst ja, wohin der Weg geht. Aber es geht darum, es auch 
umzusetzen und Prioritäten zu setzen: „Was ist jetzt wirklich wichtig?“ 

Denn ihr habt nach dieser stillen Zeit mit Mir wesentlich mehr Kraft und Ausdauer, um 
dann eure Alltagsaufgaben zu bewältigen. Daher kann Ich euch nur ermutigen, zu Mir zu 
eilen und euch gewisse Zeiten vorzunehmen, wo ihr nichts Irdisches tut, sondern wo ihr 
euch entweder hinsetzt oder, wenn ihr euch in die Natur bewegt, euch hier einen Platz 
sucht, wo ihr die Augen schließt und wo ihr euch Meiner Gegenwart ganz bewusst werdet. 

In dieser Zeit, wo ihr euch mit Mir verbindet, kann Ich vieles in euch bewirken. Und es 
geht besonders darum, zu lernen zu horchen. Und so lade Ich euch ein, wieder neu zu 
beginnen, um das umzusetzen, was euch ja im Grunde genommen am Herzen liegt. 

Ja, Meine Geliebten, ihr lebt in einer Zeit, wo ihr so vielen Impulsen ausgesetzt seid auf 
verschiedenen Ebenen, dass es eben nicht so einfach ist, die Ruhe zu finden, um euch mit 
Mir zu treffen in eurem Herzen. Und es braucht einige Übung, hier auch klar ein Stopp 
einzulegen oder klar die Priorität zu setzen oder eine klare Struktur aufzubauen. Und das 
überlasse Ich euch, hier euren ganz persönlichen Weg zu finden, um das zu tun, was euch 
im Grunde genommen so am Herzen liegt und auch Mir am Herzen liegt. 

Ich freue Mich auf diesen gemeinsamen Weg mit euch, mit jedem einzelnen von euch, 
denn es ist Meine Liebe, die euch durch diese Zeit trägt. (EVO 02.07.23) 

Jesus Christus 
Segnet alle die, die euch begegnen, segnet die Natur, die Naturwesen, die Tiere und 

besonders auch Jene, die für das, was in eurer Welt geschieht, verantwortlich sind. Denn 
ihr wisst um die Not in eurer Welt, ihr wisst um die Not auf eurem Planeten. Und da könnt 
ihr gewiss sein, wenn ihr Mich um Meinen Segen bittet für all das, was euch bewusst wird, 
dann wirke Ich in besonderem Maße hinein und regle die Situationen auf Meine Weise so, 
dass Veränderung möglich ist. 

Denn so kann Ich hineinleuchten mit Meiner Liebe, mit Meinem Licht und die Herzen 
berühren, die Mir noch ferne sind. Und das gilt auch für die geistigen Wesen und für alle 
die, die bereits in die geistige Welt hinübergegangen sind und den Weg zu Mir noch nicht 
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gefunden haben oder eben auch noch unterwegs sind. Auch sie spüren die Liebe ihrer 
Angehörigen oder Freunde und sie spüren auch die Liebe von den Menschenkindern, zu 
denen sie im Erdenleben noch keinen Kontakt hatten. Aber in der geistigen Welt fließt diese 
Liebe in ihr Herz, wenn auf diesem Planeten jemand für sie betet. 

Denn viele brauchen noch Hilfe und ein Gebet, einen Segen. Sie an Mein Herz bringen, 
ist eine Liebestat. Und genau diese Liebe tut ihnen gut und hilft ihnen bewusster zu werden 
und darüber nachzudenken, was der Grund ist, warum sie in dieser Situation sind, in der 
sie sind.  

Und so kann ihnen auch in der geistigen Welt geholfen werden, denn in der geistigen 
Welt gibt es viele Helferengel und Geistwesen, die dafür da sind, Menschenkindern, die 
noch erdgebunden sind und noch nicht weitergekommen sind, zu helfen, ihnen beizustehen, 
sie aufzuklären und auf ihrem Weg zu begleiten. 

Daher Mein Anliegen an euch: derer zu gedenken und euren Teil dazu beizutragen, um 
ihnen zu helfen, weiterzukommen in der geistigen Welt. (EVO 04.07.23) 

Jesus Christus 
Die Welt befindet sich im Krieg. Die Seelen der Menschen führen Krieg gegen alles, was 

sie kennen, und sogar gegen das, was sie nicht kennen. Sie kämpfen gegen das, was man 
sieht, aber nur wenige wissen, dass der wirkliche Krieg im Unsichtbaren stattfindet.  

Der Tag kommt über euch, das große Erwachen, an dem alle Menschen die Wahrheit 
erkennen werden. Alles, was in der Finsternis getan wurde, wird ans Licht gebracht werden. 
All die Lügen und Täuschungen werden aufgedeckt werden. Niemand und nichts wird sich 
verstecken können, wenn ich Mich mit Meiner Macht auf der Erde manifestiere. Wer wird an 
jenem Tag gegen Mich bestehen können, wenn Meine Herrlichkeit und die schiere Essenz 
dessen, was Ich bin, dieses Reich durchdringt?  

Ich bin allmächtig, das alles verzehrende Feuer, und ich habe die ganze Herrschaft. Es 
gibt niemanden außer mir. Jünger, bereitet euch vor, bereitet euch auf diejenigen vor, die 
in der Finsternis wandeln, denn die Zeit ist gekommen, in der alles erfüllt wird. 
(iamcallingyounow 05.07.23) 

Jesus Christus 
Ihr steht, was die allermeisten nicht wissen, ständig einer geballten negativen Macht 

gegenüber, der alles daran gelegen ist und die alles unternehmen wird, dass ihr so bleibt 
wie ihr seid. Das trifft besonders auf diejenigen zu, die sich aufgemacht haben, um Mir 
nachzufolgen. 

Wer etwas erfolgreich verändern will, der muss wissen, was er verändern will, und wie er 
es verändern kann. Und er muss mit ganzem Herzen dabei sein. Das gilt genauso für 
Veränderungen, die den inneren Menschen betreffen. Dabei müssen einige Hürden 
überwunden werden. 

Die erste Hürde, die sich euch entgegenstellt, ist, darum zu wissen, wo ihr falsch 
empfindet und denkt. Die zweite besteht darin anzuerkennen, dass die Schwächen, die ihr 
ahnt oder vielleicht sogar schon seht, tatsächlich ein Teil eures Charakters sind, also – im 
Moment noch – zu euch gehören. Und die dritte Hürde ist der Wunsch nach Auflösung und 
Umwandlung in Stärken und schließlich die Auflösung und Umwandlung selber. 

Die Seiten im Menschen zu erkennen, die noch gar zu menschlich sind, ist eine Aufgabe, 
die für jeden ansteht. Für die meisten war dies schließlich ein entscheidender Grund, zu 
einem weiteren Erdenleben ihr freiwilliges Ja zu geben.  

Aber ob ihr darum wisst oder nicht: Eure Mitmenschen, eure Umwelt schlechthin oder 
auch das sogenannte Schicksal sorgen ohnehin dafür, dass das auf euch zukommt, was im 
Sinne der Liebe verändert werden muss. Dafür sorgt das geistige Gesetz der Anziehung. 
Die damit verbundene Arbeit nenne Ich die „Innere Arbeit‟, die die meisten von euch kennen 
und schon eine Zeit lang mehr oder weniger intensiv praktizieren. 

Erzähle Mir von den Dingen, die dich belasten, von dem, was dir an dir selber nicht gefällt, 
von dem, was du ändern möchtest, um eine andere Qualität in deine Empfindungen und 
Gedanken zu bringen, was sich in der Folge an und in deinen Worten und deinem Tun 
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ausdrücken wird. Öffne dein Herz, Mein Liebes, und dann warte ab. Es wird sich etwas tun. 
Garantiert. 

Ihr müsst nach Möglichkeit von ganzem Herzen den Wunsch entwickeln, von diesen oder 
jenen Fehlern und Schwächen frei zu werden, idealerweise mit Meiner Hilfe schrittweise 
einen „neuen‟ Menschen aus euch machen zu wollen. 

Die Umwandlung, die das Negative nach und nach auflöst und das Positive zum 
Vorschein kommen lässt, ist ein Prozess, der euch ein Leben lang begleitet. In seinem 
Endstadium soll er schließlich einen „neuen Menschen‟ aus euch gemacht haben. Das geht 
nicht von heute auf morgen. 

Der Königsweg, der einen anderen Menschen aus euch macht, ist der Weg der Hingabe 
an Mich. Es läuft auf die konsequente Umsetzung von „Dein Wille geschehe an mir‟ hinaus 
und ist damit etwas, was zuerst einmal so manchem, ja sogar vielen widerstrebt. 

Euer Ziel als geistiges Wesen ist es, wieder einmal mit Mir in der Vollkommenheit und 
Schönheit der Himmel zu leben. Dann seid ihr wieder in die Liebe, Meine Liebe, eingetaucht, 
seid selber wieder zur Liebe geworden. Meine Liebe ist die stärkste Kraft des Universums. 

Die vor euch liegende Zeit wird nicht einfach für euch werden. Sie wird der Menschheit 
einen Umbruch bringen, wie sie ihn noch nicht erlebt hat. Und das nicht erst irgendwann. 
Die Zeit bis zu diesem Geschehen ist überschaubar, und wer nicht die Augen schließt, der 
kann auch jetzt schon die Vorboten des Kommenden erkennen. 

Weil es – um es mehr als vorsichtig auszudrücken – nicht einfach werden wird, ist es für 
euch wichtiger denn je, eure Empfindungen und Gedanken unter Kontrolle zu haben. Die 
Dunkelheit setzt alles daran, Ängste und Sorgen in den Menschen zu verstärken und 
gleichzeitig aber viel an Ablenkung anzubieten, sodass die Ängste und Sorgen zwar da sind, 
aber von anderen Dingen überlagert werden. Das wird bis zu einem gewissen Grad auch 
gelingen – aber dann kommt das große Erkennen, der große Aufschrei. 

Achtet darauf, Meine Geliebten, dass ihr mehr und mehr eure innere Kraft entwickelt. Ich 
Bin derjenige, der es als Einziger vermag, diesen Prozess in euch einzuleiten und 
durchzuführen – wenn ihr bereit seid, in die Hingabe an Mich hineinzuwachsen, in die 
Hingabe an die selbstlose und bedingungslose Liebe, die ihresgleichen nicht hat.  
(ALZG 13.07.23) 

Jesus Christus 
Es ist nicht einfach, in dieser Zeit einen Weg zu finden, der für euch begehbar ist, der 

euch hilft, so manches klarer zu sehen, und Entscheidungen zu treffen, die für euch hilfreich 
sind, denn es steht vieles an. Sich da die Frage zu stellen, was sind die nächsten Schritte, 
in welcher Weise könnt ihr mit den einzelnen Situationen umgehen, ist etwas, was viele 
Meiner Kinder bewegt und auch nötig ist. 

Viele sind an dem Punkt, wo so manches im Herzen auftaucht - gerade in Bezug auf 
eure Vergangenheit - und ihr so manches zu erkennen vermögt, was nicht in Meinem Sinn 
war und wo ihr Entscheidungen getroffen habt, die nicht von Meiner Liebe getragen waren. 
Und so geht es auch darum, genau hinzuschauen und mit reuigem Herzen zu Mir zu eilen, 
sodass vieles, was war, von Mir bereinigt werden kann, und Wunden geheilt werden können. 
Auch in Bezug auf Vergebung und sich selbst vergeben, um frei zu werden von Altlasten. 

Wie immer ihr es benennen mögt, es geht darum, hier wahrhaftig euch in diesen Prozess 
hineinzubegeben und mit Mir gemeinsam all das ans Tageslicht zu bringen, was eben nicht 
Meiner Liebe entsprochen hat. Und dazu lade Ich euch ein, hier sehr achtsam und wachsam 
hinzuschauen und den Mut zu haben, sich dem zu stellen, was einmal war. 

Es geht darum, dass ihr euren Beitrag dazu leistet und bereit seid, euren Weg zu gehen, 
wie immer der aussehen mag. Es braucht diese Schritte der Selbsterkenntnis und der Reue, 
der Hingabe und der Demut, um diesen Weg mit Mir zu gehen. (EVO 14.07.23) 

Mutter Maria 
Ihr alle habt die göttlichen Kräfte der Barmherzigkeit, der Liebe, der Geduld, des Ernstes, 

der Weisheit, des Willens und der Ordnung während eures Wirkens auf der Erde auf 
individuelle Weise – der Eine mehr, der Andere weniger – ausgebildet. 
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Diese von euch mit viel Mühen errungenen Kräfte sind Besitz eures göttlichen Ich-Geistes 
geworden. Diese Kräfte als Grundlage eurer guten Fähigkeiten bringt ihr immer mit bei eurer 
Wiederkehr auf die Erde. Dieser, euer göttlicher Schatz soll in jeder neuen Inkarnation durch 
das getreue Erfüllen der göttlichen Heilsgebote vermehrt werden. Bei Verfehlen des 
göttlichen Evolutionsplanes, wenn ihr ein verweltlichtes Leben geführt habt, tritt zwar keine 
Reduktion ein – das sieht Gott nicht vor – sondern  eine Stagnation.  

Für die das Lebensziel verfehlt habende Geistseele ist dieses im Leben nach dem Tod 
eine schmerzliche Erfahrung, welche jedoch dazu dient, für ein nächstes Leben besonderen 
Eifer zu entwickeln. 

Wenn ihr Menschen begegnet, welche von Sorgen bedrückt an euch vorüberhasten, 
segnet sie gedanklich, etwa mit folgenden Empfindungen: „Ich segne dich mit göttlicher 
Liebe!“ Eine Lichtwelle bildet sich und bahnt sich den Weg in so manches kleine, noch 
dunkle Bewusstsein. Formt Lichtwellen erzeugende Segensgedanken. So könnt ihr – auf 
bewusste, persönliche Art – mithelfen beim Reinigungsprozess der Erde, was auch zu 
eurem Auftrag gehört. 

Bevor ihr an eine schwierige Aufgabe herangeht – auch das möchte ich euch ans Herz 
legen – verbindet euch vertrauend mit uns. Wir stärken und segnen euch, so dass die 
Problemlösung euch gelingt. So habt ihr – als Gott dienen wollende Menschen – jeden Tag 
die Möglichkeit, durch Segensgedanken die Durchlichtung eures Lebensraumes und Heil 
für eure vielen Mitgeschöpfe zu bewirken. 

Freuet euch, ihr lieben Geistgeschwister, über die Tatsache, als Gottes lichte Boten, auf 
eurem Lebensraum Erde Gutes bewirken zu dürfen. (S&R 19.07.23) 

Jesus Christus 
Die Ansprache der Wortträgerin Julie aus USA an Jesus Christus: 
Ich rufe Dich, Mein König und Bräutigam, Mein Messias, Mein engster Freund und Mein 

Ein und Alles, mit allem, was ich in dieser Existenz zu bieten habe. Bitte hilf den Machtlosen 
gegen die Mächtigen! Ich brauche Dich und verlasse mich allein auf Dich! Ich spreche für 
so viele, die wie ich ein gebrochenes Herz haben und müde sind, sowohl an ihrem Körper 
als auch in ihrem Herzen.  

Jede Nacht lege ich mich hin und bete, dass morgen der Tag sein möge, der Tag meiner 
Rettung, der Tag, an dem ich mich im Geiste ganz mit Dir vereinige, der Tag, an dem sich 
alles ändert und ich aus dieser Welt, die nicht meine Heimat ist, befreit werde. Ich kann es 
nicht erklären, Jesus, aber Du weißt bereits, was ich zu sagen versuche. Ich wurde nicht 
erschaffen, um hier zu bleiben, sondern ich bin nur gekommen, um meine Aufgebe zu 
erfüllen, um alle zu retten, die Ohren haben, um zu hören, um zur Umkehr zu mahnen und 
Dein Herz mit jedem zu teilen, der zuhören will. 

Ich habe bisher getan, wozu Du mich gerufen hast, und ich erwarte mit Ungeduld meinen 
nächsten Auftrag. Mit jedem Tag, der vergeht, wird es schwieriger, an diesem Ort mit so 
geringer Frequenz zu atmen; mein Herz bricht immer und immer wieder angesichts all des 
Bösen in dieser Welt. Ich würde keine Minute überleben, wenn Du nicht in mir leben würdest, 
mich trösten, mir Ratschläge geben und mich ermutigen würdest, noch eine weitere Stunde, 
einen weiteren Tag zu gehen und auf die Zeit Deiner Rückkehr zu warten.  

Diese Erde leidet wie nie zuvor, und die ganze Schöpfung seufzt und wartet darauf, dass 
Du kommst. Ich hätte nie geglaubt, dass ich die Tage erleben würde, an denen all die Dinge, 
die in Deinem Wort stehen, in atemberaubender Geschwindigkeit in Erfüllung gehen. Es ist 
alles so erschütternd, Jesus, und ich bete, dass Du meinen Glauben noch mehr stärkst, 
damit ich nicht entmutigt oder niedergeschlagen werde, während ich geduldig auf die 
Erlösung meines Leibes mit Dir warte und aushalte. Ich weiß, dass es viele andere wie mich 
gibt, die Dich mit allem, was sie haben, lieben und jeden Tag das Gleiche fühlen. Bitte hilf 
mir, hilf uns. 

Die Antwort von Jesus Christus: 
Meine Kleine und alle, die ich schätze, ich bin hier. Ich bin in jedem intimen Detail eures 

Lebens, in jedem Herzschlag und in jedem Atemzug, den ihr nehmt. Dieses Leben ist aus 
vielen Gründen schmerzhaft, ja, ich weiß das, weil ich es entworfen habe. Obwohl euch viel 
Wissen und Offenbarungen über Mich gegeben wurde, werdet ihr dennoch die ganze 
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Ewigkeit damit verbringen, zu wachsen und immer mehr von Mir zu lernen, da sich Mein 
Herz immer weiter ausdehnt.  

Es ist schwierig für euch das Schöne und Unbefleckte jetzt in diesen letzten Momenten 
zu sehen, da alles Böse die Herrschaft über jeden Aspekt des Lebens übernommen hat. 
Aber es soll eine große Freude für euch sein zu wissen, dass Ich alles in Meiner Hand habe, 
und dass nichts ohne Meine Erlaubnis oder Mein Wissen geschieht.  

Ihr werdet sehr bald sehen, wovon ich spreche. Während sich euer Paradigma ändert, 
ist eine größere Spaltung eingetreten. Viele, die selbstgefällig und unentschlossen waren, 
sind weiter in Täuschung und Ungerechtigkeit abgerutscht. Gleichzeitig lernt ihr, die ihr mit 
mir im Gehorsam wandelt, eine noch größere Verfeinerung und ein noch größeres Maß an 
Training, während ich euch aufrichte und von allem Bösen wegziehe. Welcher Befehlshaber 
trainiert seine Armee nicht, damit sie das Beste ist, was er/sie sein kann? 

Während ihr, Meine Jünger, das Interesse an allen materiellen Dingen und an allem, was 
mit dieser Welt zu tun hat, verliert, ziehe Ich euch tiefer in Mich hinein, näher und näher an 
Mein Herz, gieße Meine Liebe über euch aus, erfülle euch mit Mir und versiegele euch für 
eure nächste Zeit. Der Prozess ist schmerzhaft, meine Lieben, aber das Ausharren in den 
Prüfungen hat euch stark gemacht.  

Das ist eine Stärke, die man nur erreichen kann, wenn man buchstäblich konsequent 
alles in diesem Leben aufgibt und demütig im Herzen bleibt. Ihr fühlt euch vielleicht so 
schwach wie noch nie, aber in Meinen Augen seid ihr die Stärksten geworden, die ihr je 
wart, denn Ich habe mehr als je zuvor in euch vieles hineingegossen, um euch auf die große 
Ernte vorzubereiten.  

In einem Augenblick werde Ich es sein, der sich in all Meiner Herrlichkeit durch euch 
offenbart, und dann werdet ihr wissen, dass euer Leiden nicht vergeblich war. Alles, was ihr 
ertragt, dient einem bestimmten und äußerst wichtigen Zweck, und wenn ihr es zulasst, wird 
es Mich verherrlichen.  

Es gibt keine größere Ehre als die, die Zeichen eures Messias zu tragen. Diese Zeichen 
und diese Narben zeigen der Welt, wer ich bin. Also tragt diese Zeichen gut und freut euch, 
dass der Moment gekommen ist, in dem Ich Mich in und durch euch verherrlichen werde, 
und alle werden wissen, dass Ich lebe! (iamcallingyounow 20.07.23) Übersetzung. 

Jesus Christus 
Sorgt euch nicht, denn Ich bin bei euch. Ich habe euch dies Leben anvertraut, auf dass 

ihr es zu Ende bringt in Meinem Namen. Ich habe euch alles gegeben, was ihr braucht, um 
zu bestehen und um euer Lebensziel zu erreichen. 

In Mir befindet ihr euch an der Quelle des Lebens. So ist eure Freiwerdung vorgesehen 
im göttlichen Plan dieser Endzeit. Lasst nicht ab von eurem Bemühen, doch tut es mehr und 
mehr mit Mir. 

Es kommt die Zeit, wo allen, die jetzt nicht ernst machen, die Festigkeit fehlt, die sie 
brauchen, um in dieser Zeit bestehen zu können. Auf der einen Seite wird es eine böse, 
arge Zeit werden und sein, aber auf der anderen Seite ist es eine hohe heilige Zeit der 
Zeiten, wo Meine Kinder eine Reife und einen Überwindergrad, wie nie zuvor und nie 
nachher es mehr möglich sein wird, erlangen können. 

Für die, die nicht gefestet sind, wird es eine verhängnisvolle Zeit. Die Zeit, die jetzt 
kommt, duldet keine Halbheit und Lauheit, sondern fordert eine volle Entschiedenheit: 
entweder ganz der Welt angehören oder Mir! Jetzt bedarf es der Kraft, der Ausrüstung mit 
Meinem heiligen Geiste. (W.I. 20-21.07.23) 

Jesus Christus 
In eurer lauten Welt stille zu werden, ist nicht einfach, denn es bedeutet, euch 

zurückzunehmen, in euch selbst hineinzutauchen - in die Tiefe eures Inneren - hinein in 
euer Herz euren Atem fließen zu lassen, hinein in die Begegnungsstätte in eurem Herzen, 
denn dort warte Ich auf euch. 

Seid gewiss, durch diese Begegnung im Herzen seid ihr in der Lage auch das, was im 
Äußeren auf euch zukommt zu bewältigen. Denn in dieser Begegnung zwischen Mir und 
Meinem Kinde wächst die Kraft für das Äußere. (EVO 25.07.23) 


